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一、解读量化投资怎么样

最牛对冲基金经理西蒙斯的大名我是在一两年前听过的吧，很厉害的业绩，又很神
秘，西蒙斯有多神奇呢，如果他不收你任何手续费，你投1万元在20年的时间里就
可以变1亿。
当然读完这本书，西蒙斯还是非常神秘，该书大致介绍了这几个方面，西蒙斯的生
平，文艺技术公司的的情况，大奖章基金的可能的操作手法，量化投资的历史与渊
源。
先说说，这个作者忻海，我觉得很牛B，当然再读该书前半本时，我也就觉得得该
书一般般，东拉西扯，经常游离西蒙斯这个主题去介绍长期资本管理公司等别的主
题。
不过看到后半部分，尤其以第4、5、6章为全书精华，我还是相当佩服作者的，因
为这本书基本是他读关于西蒙斯的新闻然后写出来的，从西蒙斯或者其同事的只言
片语推断出关于大奖章基金的种种情况。
这本书充分反映了作者知识的渊博，强大的google搜索能力还有就是推测能力。
这本书推测了西蒙斯的策略是属于量化的技术投资派，西蒙斯进行的是大量超短线
交易，交易时间可以短到千分之一秒，他有很多种策略，利用了人类心理情绪和反
应滞后，而且他还在不停的开发新策略和新模型来战胜市场。
最令我感到神奇的地方时作者提到的将生物学上的遗传编程的思想运用到了投资模
型的开发上。
先选出一些技术类的指标，利用电脑随机生成不同的参数，看历史上哪些参数、哪
些指标最适用的，再将指标与指标之间组合杂交，然后又再用电脑再随机生成关于
这组指标的种种参数，看哪些参数的指标组合盈利能力最稳定，就这样通过一轮又
一轮的不断杂交筛选，最终剩下来的就是历史上盈利能力最强的投资模型。
而这个模型可能人能够解释出来，也可能人根本就不知道为什么是这样组合的。
书里提到过基本上所有理工科能用到的工具都已经在投资模型上试过了，比如：模
糊逻辑、神经网络、基因编程、隐含马尔可夫模型、小波变换、贝叶斯网络、分型
几何、聚类分析。
我想如果我有天分的话又有时间的话，以上这些方面的知识将是我远期想要了解的
。
呵呵，还好西蒙斯四十岁才开始投资，不然世界上的钱都被他赚完了。
再谈下我对对冲基金的看法，虽然对冲基金能够令市场更有效率，但都是在比较细
小的无效的地方起作用，而且利用的原理大多是相对的估值方法，即一个价格贵了
或者便宜了，另外一个相关联的价格也要做出反应，无法确认某个价格从长远上看
是否是合理的。
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从这一点上看，对冲基金是在为市场的细微之处做有效定价，而以巴菲特为首的价
值投资人是站在宏观和长远的角度上让市场更加有效率，两者各赚各自的钱。

二、量化炒股是什么东西啊，可靠吗

量化不是用来给散户炒股量化是基金的投资工具

三、量化交易真的有那么好吗？

以国内的股票、期货交易市场来看，现在中国投资者的投资大多数以主观交易为主
，主观交易有不少缺点，如交易策略不明确，策略效果不确定，交易心理波动大，
交易犹豫，交易技术互相干扰性大，侥幸心理强，离场信号模糊等等。
量化交易衍生于主观交易，经过量化，回测，修正优化，成本冲击，实盘测试等过
程固定下来的程序化交易，恰好能解决主观交易的这些缺点。
是一种新兴的交易方法。
量化交易的效果主要是由投资者的投资水平决定（主观交易也是），到目前的市场
认知来说，量化交易是比主观交易的效果要好的多。

四、股票量化是什么意思

你好，一般没有股票量化的说法。
常常提到的有量化交易，所谓量化交易，是指以先进的数学模型替代人为的主观判
断，利用计算机技术从庞大的历史数据中海选能带来超额收益的多种“大概率”事
件以制定策略，极大地减少了投资者情绪波动的影响，避免在市场极度狂热或悲观
的情况下作出非理性的投资决策。

五、股票量化交易系统有用吗？
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股市是一门经济学，哲学，概率学，心理学的综合体，想要成功，需要不断去感悟
去总结每一次的失败，这样才能走的更好更远。
第一个理念：  顺势而为股市的大趋势决定个股的走势，当指数大涨时个股更容
易爆发，这个时候适合重仓介入，当然要注意获利就出;当市场处于弱势时，就要
考虑轻仓介入，不盲目追涨。
第二个理念：  选定有价值的公司在投资中，选定有价值的公司很重要，因为这
些公司有很强的上涨潜力，一旦市场有好的信号，或者公司有大利好时，股价就会
飞速上涨，所以这样的公司更容易让普通股民赚到钱。
第三个理念：  分批建仓 坚持到底在投资中，投资者要住的是要做好投资策略，
一般的策略就是分批建仓，在市场下跌时以倒金字塔形态建仓，在市场上涨时，以
金字塔形态减仓。
如果股票短期被套，市场情况还可以的话，则要选择坚持持仓。
天字一号量化交易系统通过设定不同的各种指标条件，一旦市场交易情况满足这些
条件时就自动弹出一些操作指示；
设定值达到开仓条件，系统会弹出买入信号、设定值达到减仓条件卖出一半或者全
部卖出等。

六、股票量化是什么意思

你好，一般没有股票量化的说法。
常常提到的有量化交易，所谓量化交易，是指以先进的数学模型替代人为的主观判
断，利用计算机技术从庞大的历史数据中海选能带来超额收益的多种“大概率”事
件以制定策略，极大地减少了投资者情绪波动的影响，避免在市场极度狂热或悲观
的情况下作出非理性的投资决策。

七、量化交易的发展前景怎么样呢？

量化就是就是具体化，使用模型来进行程序化交易。
打个通俗的比方：一般的人炒股或者期货就像看病中医一样，通过望、闻、问、切
，最后判断出的结果，很大程度上基于中医的经验，定性程度上大一些，很大程度
上通过依靠经验和感觉判断来进行操作；
量化交易就像西医，先要病人去拍片子、化验等，这些都要依托于医学仪器，最后
得出结论，对症下药，定量交易更像是西医，依靠模型判断，模型对于定量投资基
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金经理的作用就像CT机对于医生的作用。
模型对整个市场进行检查和扫描，满足你所编写的程序模型，就会进行处理（下单
之类，都是可以自己设置的，看你的模型怎么编写）。
程序化交易越来越被人熟知，使用的人也越来越多，总体来市场会越来越扩大化。
具体的程序化交易程序软件：文化、TB、金字塔等，总的来说金字塔使用起来简
单上手，编写的语言不难，而且功能比前两者多。

八、量化交易的发展前景怎么样呢？

量化就是就是具体化，使用模型来进行程序化交易。
打个通俗的比方：一般的人炒股或者期货就像看病中医一样，通过望、闻、问、切
，最后判断出的结果，很大程度上基于中医的经验，定性程度上大一些，很大程度
上通过依靠经验和感觉判断来进行操作；
量化交易就像西医，先要病人去拍片子、化验等，这些都要依托于医学仪器，最后
得出结论，对症下药，定量交易更像是西医，依靠模型判断，模型对于定量投资基
金经理的作用就像CT机对于医生的作用。
模型对整个市场进行检查和扫描，满足你所编写的程序模型，就会进行处理（下单
之类，都是可以自己设置的，看你的模型怎么编写）。
程序化交易越来越被人熟知，使用的人也越来越多，总体来市场会越来越扩大化。
具体的程序化交易程序软件：文化、TB、金字塔等，总的来说金字塔使用起来简
单上手，编写的语言不难，而且功能比前两者多。
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